

Impressionen 2019

Februar: Neujahrsfest mit Gästen der Redaktion „Neu in Deutschland (nid)“

Ein wunderbares Fest angereichert durch die Lesungen der eigenen Texte der Mitglieder des Magazins Neu in Deutschland aus Bochum

www.nid-zeitung.de



Gäste der nid-Redaktion

Januar – Dezember: Fortbildung für Interkulturelle Netzwerklotsen

Hier treffen sich regelmäßig Teilnehmer*innen aus Afghanistan, Tschetschenien, Albanien, Syrien, Deutschland, Türkei, Iran und bilden sich gegenseitig und mit Unterstützung zu allen wichtigen Themen der Stadtgesellschaft, des Alltags und des interkulturellen Miteinanders fort.



Januar – Dezember: Mittwoch- Cafe und Handwerker-Unterstützung



Januar – Dezember: Deutschkurse für Mütter mit Kindern und Schulbegleitung für Familien mit Schulkindern

Während die Mütter die deutsche Sprache lernen, werden Kleinkinder betreut. Dieses Angebot richtet sich speziell an Mütter, die keinen Deutschkurs aufgrund der Betreuung ihrer Kleinkinder in Anspruch nehmen können.



Mai: Serdar Yüksel berichtet über das Flüchtlingsdorf „Ruhrgebiet“ in der Kurdischen Region im Nordirak



*„Fluchtursachen bekämpfen ... das hilft, den Zustrom von immer mehr Flüchtlingen nach Europa zu stoppen.“ Wie oft haben wir diesen Satz in den vergangenen Jahren gehört (... vor allem in den Talkshows) – aber schon die Frage nach dem „Wie“ wird kaum gestellt, geschweige denn konkret beantwortet. Das „**Flüchtlingsdorf Ruhrgebiet/NRW**“ in **Kurdistan (Nordirak)** ist ein Versuch, auf diese Frage eine Teil-Antwort zu geben.*

<https://fluechtlingsdorf-ruhrgebiet.de/>

Juni: Fest der Kulturen

Das bunte Kulturfest weitet sich auf die eigenen Aktivitäten der Zuwander*innen aus.



August: Ausflug für Ehrenamtliche und ihre Partner – Mit der Weißen Flotte von Mülheim nach Kettwig

An Bord: 56 Personen der Flüchtlingshilfe Bottrop e.V., Wetter: extrem heiß, Stimmung: super



September: Die Charity-Meile beginnt mit Regen und danach wird es fröhlich.....



November: Benefizkonzert des Männerquartetts 1881 Bottrop e.V.

Das wegen der Amokfahrt ausgefallene Neujahrskonzert auf dem Berliner Platz wird als Benefizkonzert zu Gunsten der Flüchtlingshilfe Bottrop e.V., des Hospiz Bottrop, des Familienzentrums Liebfrauen und Köluschs wiederholt.

